

Medienmitteilung der Autoeinstellhalle Waisenhausplatz AG

## **Sanierung Metro Parking Waisenhausplatz: Pause auf der Baustelle im Juli zugunsten der UEFA- Frauenfussball-Europameisterschaft – und generell dem Zeitplan voraus**

Bern, 3. Juni 2025

**Seit Februar 2025 saniert die Autoeinstellhalle Waisenhausplatz AG das Tragwerk des Metro Parking. Die Bauetappen 1 und 2 sind planmässig abgeschlossen, die Etappe 3 wird sogar rascher als geplant, noch vor der Sommerpause fertig. Bis zum 27. Juni wird die Baustelleninstallation für die UEFA-Frauenfussball-Europameisterschaft vollständig zurückgebaut, damit der Platz als Fan-Zone genutzt werden kann. Ab dem 4. August werden die Bauarbeiten mit der Bauetappe 4 wieder aufgenommen.**

### **Sommerpause zur Frauenfussball-EM 2025**

Vom 27. Juni bis 4. August 2025 findet keine Bautätigkeit statt und der Platz steht uneingeschränkt als Fan-Zone der UEFA-Frauenfussball-Europameisterschaft zur Verfügung.

### **Etappe 4 ab August 2025**

Nach der Sommerpause startet die Bauetappe 4 am Standort Aarberggasse/ Waisenhausplatz. Dabei werden die nächsten Hauptträger über dem ersten Untergeschoss instandgesetzt. Diese Bauetappe dauert voraussichtlich bis Mitte Oktober. Verlängerte Mittagspausen bei lärmintensiven Arbeiten sollen auch weiterhin zur Entlastung der Umgebung beitragen. Die Ein- und Ausfahrt zum Metro Parking bleibt jederzeit gewährleistet. Änderungen in der Verkehrsführung werden frühzeitig kommuniziert und vor Ort signalisiert.

Aufgrund der Bauarbeiten sowie der Frauenfussball-EM findet das Projekt «Sockel» des Kompetenzzentrums öffentlicher Raum (KORA) vom 26. Juni bis 13. September nicht wie gewohnt auf dem Waisenhausplatz statt, sondern wird auf den Ansermetplatz in Bethlehem verlegt.

### **Winterpause von November 2025 bis Januar 2026**

Ab November 2025 bis Januar 2026 folgt die geplante Winterpause. Die Baustelle wird erneut vollständig zurückgebaut und gibt den Platz für den traditionellen «Zibelemärit» und den Berner Weihnachtsmarkt frei.

### **Ausblick: Entwicklungen auf dem Waisenhausplatz**

Im Anschluss an die Sanierung des Metro Parking saniert die Stadt Bern den Bären-/ Waisenhausplatz und gestaltet ihn um – die entsprechende Volksabstimmung fand im Mai 2025 statt. Die Bauarbeiten zur Umgestaltung und Sanierung des Bären- und Waisenhausplatzes starten voraussichtlich 2027/2028. Die beiden Projekte sind koordiniert.

### **Über das Metro Parking**

Das Metro Parking Bern besteht seit 1955 und ist das meistfrequentierte Parkhaus der Stadt Bern. Der Erweiterungsbau und die Sanierung des Eingangsgebäudes wurden von 2003 bis 2006 durchgeführt. Zuletzt erfolgten von 2014 bis 2018 Sanierungs- und Instandhaltungsarbeiten in den öffentlichen Einstellhallenbereichen.

### **Weitere Informationen und Kontakt**

Interessierte finden weitere Informationen auf der Projekt-Website:  
[www.sanierung-metroparking.be](http://www.sanierung-metroparking.be)

Lukas Manuel Herren, Geschäftsführer der Autoeinstellhalle Waisenhausplatz AG, steht als Ansprechpartner für Rückfragen zur Verfügung:

Autoeinstellhalle Waisenhausplatz AG  
Lukas Manuel Herren  
Schwarztorstrasse 31  
3007 Bern  
Tel. 031 388 58 58  
[notariat@schwarztorstrasse31.ch](mailto:notariat@schwarztorstrasse31.ch)

### **Bauherrschaft**

Autoeinstellhalle Waisenhausplatz AG